

Symbolische Schecküberreichung durch den Skatsportverein "SSC Frohe Runde" e.V. Mössingen. Von links nach rechts: Otto Belser, Norbert F.T. Otto, Dr. Hermann Berner, Irene Scherer, Bürgermeister Werner Fifka, Herbert Binder, Josef Dames und Hans Auer, Bürgermeister a.D.

## Skatsportverein "SSC Frohe Runde" e.V. Mössingen stiftet Tafeln für historischen Stadtrundgang

## Bürgerschaftliches Engagement hilft bürgerschaftlichem Engagement

Mit einer großherzigen Spende unterstützt der Skatsportverein "SSC Frohe Runde" e.V. Mössingen die bürgerschaftlich-ehrenamtlichen Aktivitäten zugunsten des "Historischen Stadtrundganges — Leben und Arbeiten in Mössingen". Vergangenen Donnerstag übergaben Josef Dames (Präsident), Herbert Binder (Pressereferent), Hans Auer, Bürgermeister a.D. vom SSC Frohe Runde mit einem symbolischen Scheck (siehe Bild) im Beisein von Bürgermeister Werner Fifka den Betrag in Höhe von 2.400,00 Euro dem Projektteam des historischen Stadtrundgangs Mössingen. Mit dieser Spende ermöglicht der SSC Frohe Runde die Herstellung zweier neuer Schilder. Ein Schild wird an der Ecke Brunnenstr./Waibachstr. aufgestellt werden. Bei dem Gebäude gegenüber der Peter-und-Pauls-Kirche handelt es sich vermutlich um das alte Amtshaus (Mössingen war gegen Ende des 16. Jahrhunderts Sitz eines Oberamtmanns). Die Recherchen hierzu laufen derzeit auf Hochtouren.

Im September 2006 wurden die ersten fünf Schilder des Rundganges öffentlich eingeweiht. Im Jahr 2007 sollen weitere neun Tafeln folgen. Das Projekt "Historischer Stadtrundgang" wird von den Agendagruppen "Wohnen-Siedlung-Landschaft" und "Wirtschaft und Arbeit" sowie Mitgliedern des früheren Mössinger Kulturvereins e.V. und dem Denkmalverein Mössingen e.V. getragen.

Altbürgermeister Hans Auer und der Skatclub "Frohe Runde" Mössingen e.V. veranstalten jährlich in der Florianstube des Mössinger Feuerwehrhauses ein Skatturnier (den "Hans-Auer-Pokal"), das sich großer Beliebtheit erfreut. Der Erlös aus diesem Turnier kommt jedes Jahr einer anderen gemeinnützigen Institution zu Gute. Dieses Mal unterstützte der Skatclub "Frohe Runde" den historischen Stadtrundgang.